



BÖKLUNDER SPORTSCHÜTZEN

LL: Drei Siege eine Niederlage in Eckernförde



Am 07.12. fuhren beide Landesliga Mannschaften nach Eckernförder zum Erster Eckernförder Schützenverein, um dort jeweils gegen Eckernförde und Breklum zu schießen.

An jeder Begegnung an diesem Schießtag war eine Böklunder Mannschaft beteiligt. Den Start machte die zweite Mannschaft der Böklunder Sportschützen. Durch den Ausfall von Markus Behmer und Jonathan Graack, musste die Aufstellung der Mannschaft geändert werden und Marcel Lütt und Nico Holmer schossen für die Zweite. Mit einem 5:0 gegen Eckernförde holte die Mannschaft aber die volle Ausbeute. Der zweite Wettkampf hieß dann Breklum gegen Böklund 3. Verstärkt durch Matthias Pfeiffer und Silke Homer reichte es knapp nicht und die Mannschaft verlor mit 2:3 Mannschaftspunkten. Die Dritte sollte auch den nächsten Wettkampf bestreiten, diesmal gegen Eckernförde. An Position 5 tauschten diesmal Silke und Nico Holmer die Plätze. Mit einem 3:2 konnte die Dritte diesmal gewinnen und mit einem Punkteremis nach Hause fahren. Den Abschluss machte dann die Zweite gegen Breklum. Mit einem Sieg auf der Habenseite wollte sich die Mannschaft aber nicht zufrieden geben und gewann auch das zweite Spiel des Tages mit 3:2.

Mit nun 4 Spielen haben die Böklunder Mannschaften ein Spiel mehr als die anderen . Es zeichnet sich aber schon ab, das der erste Platz für die zweite Mannschaft auch bei einem Sieg am letzten Spieltag am 25.01. in Böklund gegen Böklund 3 schwer zu erreichen sein wird, da Halstenbek bisher ohne Punktverlust geblieben ist. Durch das Malheur mit dem Aufstellungsfehler in den ersten beiden Spielen, kann die dritte Mannschaft der Böklunder Sportschützen in diesem Jahr leider nicht in der Titelvergabe mitreden und belegt aktuell Platz 5.